





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Miembros de la corporación municipal de Barruelo participan en las fiestas de Salcedillo

La concejala de Fiestas, entre otros, ha apoyado los actos organizados desde esta Junta Vecinal, perteneciente al Ayuntamiento de Brañosera.

Viernes, 16 de agosto de 2024.

La segunda teniente de alcalde del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, María Ángeles Polanco del Barrio "agradece a Mónica la invitación y la felicita por el desarrollo de sus festejos que han estado a tope". La concejala de Fiestas de Barruelo asegura que "es un lujo que los distintos pueblos de la comarca organicen actividades que dinamizan nuestra zona, en estas fechas, y a lo largo de todo el año".

María Ángeles Polanco asegura que "los presidentes de las Juntas Vecinales de todos los ayuntamientos son unos valientes, y grandes trabajadores por sus vecinos y sus pueblos".



